

Première Journée de D3 difficile

Écrit par Administrator

Vendredi, 12 Octobre 2012 06:55

Ce jeudi avait lieu la première journée de Division 3 en interclub avec une équipe nouvelle (Lydie, Emilie, Francois, Nicolas (sans short), Jeremy et Jerome). Il fut difficile aux joueurs du BCS de s'habituer dans un premier temps aux volants en plumes et dans un deuxième temps aux niveaux des joueurs adverses. La rencontre fut intéressante à regarder pour les spectateurs avec notamment un très bon simple de Lydie et promet de meilleurs résultats pour la suite du championnat.

A la fin de la rencontre un buffet était proposé à l'ensemble des personnes présentes avec de très bonnes tartes, cakes et gâteaux.

La prochaine rencontre aura lieu dans un mois pour l'équipe de Division 3 et la semaine prochaine pour l'équipe de Division 2 à domicile.